



あまこう 10月号

今月のNaomi Talk!

奄高生が地域を元気にする！

年度の折り返しを迎え、奄高生の活躍が地域のあちこちで見られるようになりました。これまで学んできたことを実社会で実践する、地域のために自分たちの考えを提案する、地域の方々と協働で活動する…様々な挑戦が続いていますね。奄高生が各学科で身につけた力は、地域を元気にしています。地域のためにできることを自ら考え、地域のプロフェッショナルから様々なことを学んでください。

校長 宇都 尚美



地域に貢献するあまこう

奄美高校の生徒たちが地域の企業や自治体などと連携して活躍しています！

これからの時代は、知識を問う時代から、知識を活用する時代へと変わっていきます。奄美高校では、学校の中だけに留まらず、生徒が地域に飛び出して、地域が抱えている課題を聞き、対話して協働しながら問題を解決したり、新しいアイデアをカタチにしていく活動が数多くあります。実践・体験する機会もたくさんあります。皆さんも奄美高校で誰か困っている人のために、活動(学び)をしてみませんか。奄美高校を卒業した「ソノサキ」で活躍していく力が自然と育っていきますよ。



商業科 課題研究 クリエイティブデザイナー養成コース
「誰かのためになるクリエイティブなデザインを」という活動
テーマのもと、地域のために活動中です！乞うご期待！！



商業科の授業「商品開発」の授業でお土産のパッケージをリニューアルする依頼を受け、現在進行中です！！ 地元企業から頼られるあまこうになってきましたようです！！！

奄高の日常をリアルタイムで更新中!! 公式インスタグラムを
フォローして最新情報をチェックして進路選択に役立てよう！



進路選択

その選択が人生を決めるかも!?
進路選択なうのキミ!三者面談
前の先生!お父さん!お母さん!
三者面談を前にLet's家族会議

奄高の魅力ある5学科は、奄美の未来を支える力になる!
卒業後にどのように奄美を支えていくか学科ごとに解説!

機械電気科

世界自然遺産登録をきっかけに加速するインフラ整備!!
今の奄美は観光客のためのホテルも足りない、しまっちゅのための施設も足りない、これからどんどん建設ラッシュとなるだろう!!そこには絶対ものづくりの人材が必要!!キデンで学んで、奄美のこれからを支えられるぞ!!いろんな工事で奄美を豊かに!!「これワンが建設に携わったんだ」とか言えるかもね!!



商業科

旅行にいったら、お土産買うよね?これから奄美にはたくさんの観光客が世界中から訪れるようになるよ!!そこで、観光客が求めるお土産をパッケージからデザインするとかどうだろう?実際に商業科では、地域の企業と連携してパッケージデザインや商品開発をやっているよ!!とにかくデザインをすることが好きなら商業科を視野にいれてみよう!!



情報処理科

ITで便利になる世の中!!就職先でもパソコンやタブレットを使うのが当たり前の時代。最先端、最前線で島で活躍していくためには、若さあふれる時にデジタルと生きていくことが大切!!使いこなせて当たり前の時代の中で、最先端を駆使する人材として島を支えよう!!例えば、島の魅力を伝えるインフルエンサーになるための動画編集の技術を学ぶのもありだな。



家政科

プロフェッショナルってかっこいい。おいしい料理をつくる人、きれいな洋服を仕立てる人、子どもに愛情を注ぐ人、お年寄りを笑顔にする人、みんな島のためになる仕事。観光客へのおもてなしもこれから必要な仕事。いろんなプロを目指せるのが家政科。高卒でプロフェッショナルになれることはないけれど、スタートを早くしてみるのも作戦だと思う。好きなことを3年間みっちりやってみないかい?



衛生看護科

いつでも、どこでも医療は必要!!みんな年中、健康で元気というわけにはいかない。風邪をひいたとき、怪我をした時、助けてくれるのは、お医者さんや看護師さん。すごくシビアな現場かもしれないけど、絶対に必要な仕事!!衛生看護科でその道をスタートして、島の医療を支える大切な若い世代として活躍していく準備をしていこう!!島の医療を支えてね!!

